

À vous tous qui avez la vocation de vous occuper si bien de nos aînés, nous aimerions transmettre nos remerciements pour le travail que vous faites avec amour auprès d'eux.

Nous aimerions également remercier les propriétaires d'avoir fait de cette résidence un lieu paisible et sécuritaire pour nos parents.

L'ambiance très chaleureuse que l'on retrouve à l'intérieur de votre Résidence, nous fait réaliser la grande famille que vous êtes pour nos êtres chers et tous les soins que vous leur apportez.

Merci pour votre dévouement, votre générosité, votre écoute et votre confiance.

La famille Richard